

PRESSEINFORMATION



1. März 2018

Personalie

Dr. Norbert Michels verlässt Anhaltische Gemäldegalerie

Wie Bürgermeisterin Sabrina Nußbeck heute mitteilt, verlässt Dr. Norbert Michels auf eigenen Wunsch die Anhaltische Gemäldegalerie Dessau in seiner Funktion als Direktor.

Ab 1. März 2018 werden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Anhaltischen Gemäldegalerie durch Nadine Willing-Stritzke unterstützt. Sie übernimmt auch die organisatorischen und administrativen Aufgaben in der Anhaltischen Gemäldegalerie.

Die weitere Vorbereitung der Präsentation Alter Meister in der Anhaltischen Gemäldegalerie wird von einem Kuratoren-Team übernommen. Dazu gehören neben Nadine Willing-Stritzke Margit Schermuck-Ziesché und Dr. Mischa Steidl.

Derzeit finden im Schloss die Arbeiten des vierten Bauabschnittes statt. Dazu gehören die weitere Komplettierung der Fenster, die Rekonstruktion und Konservierung von Wand- und Deckenoberflächen und insbesondere die Restaurierungsarbeiten an den von Friedrich Wilhelm von Erdmannsdorff geschaffenen Stuckdecken im Kerngebäude. Ziel ist es, die Baumaßnahme 2019 abzuschließen.

Nachdem in den Vorjahren bereits 6,85 Millionen Euro in die Sanierung geflossen sind, haben Land und Bund zur Fortsetzung weitere 5,2 Millionen Euro für die Jahre 2018 bis 2020 als Förderung bewilligt beziehungsweise in Aussicht gestellt. Die Stadt stellt aus dem Haushalt eine Million Euro als Eigenmittel für den Bau zur Verfügung.